

ARQUITECTURA contra el Covid-19

En estos terribles días, en los que el virus nos ha atacado profundamente y ha conseguido que reflexionemos sobre tantas y tantas cosas, los arquitectos tenemos muchas cosas que decir. Empezamos agradeciendo que se haya escuchado nuestra petición de aplazar las obras unos días.

Los chinos construyeron un hospital enorme en 15 días. Nosotros hemos organizado en menos tiempo un Hospital de campaña para 5.000 camas y 600 Ucis (en 4 días se habilitaron 1.500 camas) utilizando nuestras infraestructuras y nuestros edificios con menor inversión y menor impacto ambiental. ¿No es para verlo con orgullo? Esta proeza, realizada por la UME, Bomberos, voluntarios y administraciones, nos hace ver con esperanza el combate contra el virus y nos hace sentirnos orgullosos de nuestra gente y del trabajo conjunto. No hay palabras para agradecer el esfuerzo y lo conseguido.

Pero nadie ha puesto en evidencia la capacidad de nuestros edificios del Ifema, capaces de albergar nuestras ferias, congresos, fiestas, conciertos, tantas cosas y también UN HOSPITAL DE CAMPAÑA, el mayor de España. Las galerías técnicas con más de 300 m permiten albergar todas las instalaciones habituales y las necesarias para dar servicios médicos ¿No nos hacen estar orgullosos?

Desde aquí manifestamos nuestra gratitud y orgullo a los ARQUITECTOS, que lo hicieron posible creando la ARQUITECTURA del Ifema: F. Javier Sáenz de Oiza, Estanislao Pérez Pita y Jerónimo Junquera, Andrés Perea, Julián Franco, J. Manuel Palao, F. Olivares, Solana, etc.....

Y puestos a hacer: Los ARQUITECTOS de Madrid, ponemos todo lo que tenemos, experiencia incluida, al servicio de nuestra comunidad, ante la lucha contra el virus.

Nuestro agradecimiento a TODOS, sanitarios y demás personal, claves para superar esta grave crisis.

¡GRACIAS!